



CABILDO CATEDRAL
DE LA DIÓCESIS DE CORIA-CÁCERES

Nº 226

19 DE DICIEMBRE DE 2021

IV DOMINGO DE ADVIENTO



En María, el Hijo de Dios se hizo hombre para que nosotros, por su Pasión y cruz podamos llegar a la gloria de la resurrección (cf. 1.2 orac.). Y esto fue posible gracias a su fe, con la que aceptó obediente el anuncio del ángel: «Dichosa tú que has creído» (Ev.). Esa obediencia es la que tuvo el Hijo desde el momento de su encarnación: «Aquí estoy para hacer tu voluntad» (2 lect.). María, con el Hijo de Dios en su seno, es el arca de la Nueva Alianza que visita a Isabel. Y con ella nos dirigimos hacia Belén donde nacerá el jefe de Israel (cf. 1 lect.). El Espíritu Santo sigue haciendo presente a Cristo en la eucaristía (orac. sobre las ofrendas).

Conferencia Episcopal Española: *Calendario litúrgico pastoral*

**PUEDEN LLEVARSE ESTA HOJA
PARA LA MEDITACIÓN PERSONAL
Y COMPARTIRLA CON QUIENES NO HAN PODIDO VENIR**

- Miq 5, 1-4^a

De ti voy a sacar al gobernador de Israel

- Sal 79

R. Oh, Dios, restáuranos, que brille tu rostro y nos salve

- Heb 10, 5-10

He aquí que vengo para hacer tu voluntad

- Lc 1, 39-45

¿Quién soy yo para que me visite la madre de mi Señor?

El progreso en el Adviento y en la fe, al menos teórico, se deja notar en la Oración Colecta del último domingo de Adviento. Si la pasada semana se pedía poder llegar a la Navidad, ahora se pide «llegar a la gloria de la resurrección». Si es cierto que lo sentimos y lo deseamos, entonces podemos decir con sano orgullo que hemos madurado en la fe y en nuestra relación con Dios.

Actualmente estoy de capellán de enfermos. Llegas a muchos que ven que están graves, les ofreces la Santa Unción, aunque deberían haberla recibido al ponerse enfermos y no al estar graves, y lamentablemente te dicen los familiares o ellos mismos que no están para tanto. Vuelves a pasar al día siguiente y la cama está vacía. Y eso que la Unción, además de fortalecer nuestra salud física, es ayuda para asegurar la gloria de la resurrección por la gracia de Dios, y la aceptación de nuestra fe. Ya que nos cuesta llegar a la gloria de la resurrección, ésta se adelanta para llegar a nosotros con el Señor de la gloria.

Como venimos hablando estos domingos de protagonistas del Adviento, hoy podemos centrarnos en dos: María y Jesús. Bien sencillo. Las dos grandes superestrellas.

Sobre María podemos destacar la expresión que al inicio del Evangelio de este domingo se refiere a ella: «se levantó y se puso en camino». Esta actitud, la podemos resumir en una sola palabra: diligencia. Prontitud para obrar y actuar. Muchos

cristianos, por el contrario, aun siendo muy devotos de la Virgen, parecemos en nuestra vida de fe y de religión que estamos cansados y agotados de creer, de vivir la fe, de anunciarla y compartirla. Y lo hacemos con desgana, con desilusión, con aburrimiento y sopor. Y peor todavía, cuesta horrores hacer algo fuera de lo de siempre en la vida de fe, de la pastoral, de la celebración, de la evangelización. Y peor aún si encima es uno personalmente quien tiene que hacerlo. Así las cosas la vida creyente no atrae, ni llena ni satisface; queda, por el contrario, vacíos; resulta algo pasado y pesado, pero vivo y fresco. María nos enseña la diligencia para aceptar la llamada Dios y diligencia para servir a los demás que están tan o más necesitados que yo.

Por último y no menos importante, está la figura de Cristo que es presentado con diversas referencias: pastor, el que ha de gobernar, o la paz, por decir algunas. Pero me ha llamado la atención la de la Carta a los Hebreos, cuando dice «He aquí que vengo para hacer tu voluntad». Es lógica esa expresión ya que esa es la razón y el sentido de su venida: la voluntad del Padre, que consiste en que «todo el que ve al Hijo y cree en él tenga vida eterna» (Jn 6, 40). Menos mal que ha querido venir para hacer la voluntad del Padre, porque si no «mejor que no hubiera venido», como dice la expresión popular. Cristo hace esa voluntad de Dios y así lo que Dios quiere se hace posible. Mirándonos a nosotros, usando la lógica, uno piensa si nosotros estamos aquí para hacer la voluntad de Dios y resulta que esa voluntad no se ve hecha realidad, no será que no estamos haciendo la voluntad de Dios. Pues si es así ¿para qué han venido los cristianos al mundo? «Mejor que no hubieran venido», nos pueden decir algunos, y de hecho nos lo dicen. Si nuestra vida, nuestra forma de pensar, de hacer las cosas y de hablar no es según la voluntad de Dios ¿qué aportamos al mundo? Y volvemos al principio, a lo que pide la oración colecta de este IV domingo «alcanzar la gloria de la resurrección», o la «vida eterna», según San Juan. Pero para eso, además de que Dios nos lo conceda, hace falta cumplir su voluntad. Si no es así « ¿para qué hemos venido?»

Ángel Maya Talavera.

Cabildo Catedral de la Diócesis de Coria-Cáceres

CONCATEDRAL DE SANTA MARÍA: Plaza de Santa María, n.º 3 / 10003 CÁCERES

Gestiones culto:

Tfno.: (+34) 927 215 313
(+34) 689 284 866
concatedral.caceres@gmail.com

<http://concatedralcaceres.com/>

En las redes sociales:



@ConcatedralCaceres



@ConcatedralCC



concatedralcaceres

HORARIO DE MISAS

DE LUNES A VIERNES: 18:30H
SÁBADOS: 13H Y 18:30H
DOMINGOS Y FESTIVOS: 11H (LATÍN): SOLAMENTE DOMINGOS
13H Y 18:30H

DONATIVOS

ENTRE EN: <https://www.donoamiiglesia.es/>
INTRODUZCA EL CÓDIGO POSTAL: 10003
EN “SELECCIONE PARROQUIA”: Concatedral de Santa María la Mayor

**SI DESEA RECIBIR ESTA HOJA SEMANALMENTE EN SU CORREO ELECTRÓNICO,
ESCRIBA UN E-MAIL A:**
concatedral.caceres@gmail.com

SANTA IGLESIA CATEDRAL DE LA ASUNCIÓN DE NUESTRA SEÑORA

Plaza de la Catedral, n.º 5 / 10800 CORIA- Tfno.: +34 927 503 960

HORARIO DE MISAS

LUNES: 18:00H
DOMINGOS Y FESTIVOS: 10:00H

DONATIVOS

ENTRE EN: <https://www.donoamiiglesia.es/>
INTRODUZCA EL CÓDIGO POSTAL: 10800
EN “SELECCIONE PARROQUIA”: Catedral de Santa María